



Morena busca diálogo hasta el último segundo

• Por Otilia Carvajal

otilia.carvajal@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, insistió en que continuarán el diálogo con el PRI “hasta el último segundo”, pese al anuncio de que votarán en contra de la reforma eléctrica.

“Reitero mi compromiso de agotar mediante el diálogo la última posibilidad, hasta el último segundo. A esta iniciativa aún le faltan horas para poder ver la luz”, señaló en su cuenta de Twitter.

Lo anterior, dijo, en respuesta al anuncio del Consejo Político Nacional del PRI en el que refrendaron su voto en contra de la Reforma Eléctrica al igual que la coalición opositora, en la votación de este martes en el pleno de San Lázaro.

Al respecto, Mier Velazco subrayó que la iniciativa impulsada por el Presidente busca el bienestar de 46 millones de familias, 3.5 millones de comer-

cios y pequeñas empresas, así como 5 millones de campesinos y mil 300 sistemas operadores de agua.

Más tarde, tras votar en el proceso de revocación de mandato, el líder guinda subrayó que “no hay pretextos”, para que la oposición vote a favor de la reforma eléctrica.

Entrevistado en Puebla, el coordinador morenista afirmó que su bancada aceptó nueve puntos que propuso la coalición Va por México, sin embargo, consideró que los tres restantes quedaron rebasados por la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación respecto a la Ley de la Industria Eléctrica.

“Ya si no votan por el sí es que están en contra de México y están a favor de intereses privados que le están robando a los mexicanos cerca de 400 mil millo-

nes de pesos, y solo en subsidio a los de autoabasto son más de 90 mil millones de pesos. Estará en la conciencia de los diputados”, manifestó Mier Velazco.

12

De abril, la iniciativa será subida al pleno para su votación